



**VENCE TIGRES A SANTOS A DOMICILIO**  
El equipo de Pizarro retoma la senda de la victoria.



**POR FALSOS CIRUJANOS, 50% DE OPERACIONES**  
En intervenciones estéticas, alza de médicos 'patito'.

**EN COAHUILA: 22.2%, BAJO POBREZA LABORAL**

# NO LE ALCANZA PARA DESPENSA A 1 DE CADA 5

Sueldos, insuficientes para comprar canasta alimentaria

Indicador reportó una reducción de 1.6% en un año

En el país, el promedio es de 35.1% de trabajadores

ARMANDO RÍOS

La primera publicación sobre mediciones de pobreza laboral -realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía- reveló que, en Coahuila, al menos el 22.2 por ciento de la población trabajadora no alcanza a cubrir el costo de la canasta alimentaria con su ingreso salarial.

El estudio de Pobreza Laboral, que anteriormente realizaba el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL), busca mostrar una radiografía de la relación entre los ingresos de la población y el costo de la canasta alimentaria, la cual es más amplia y nutritiva que la denominada "canasta básica".

Esta canasta incluye carnes, pollo, cereales, frutas y verduras necesarias para mantener una alimentación equilibrada; sin embargo, no contempla productos de higiene personal, como shampoo, jabón corporal o pasta dental, que también son indispensables para la calidad de vida.

De acuerdo con los datos del Inegi, este indicador reportó una disminución de 1.6 puntos porcentuales en comparación con el mismo trimestre de 2024, cuando el indicador alcanzaba el 23.8 por ciento de la población.

A nivel nacional, Coahuila se ubicó como la onceava entidad



con mejores resultados en la reducción de pobreza laboral, con un porcentaje por debajo de la media nacional, que fue de 35.1 por ciento.

Los estados con mayor proporción de población en pobreza laboral fueron Chiapas (62.5%), Oaxaca (59.2%) y Guerrero

(55.3%).

En contraste, las entidades con los mejores indicadores fueron Baja California Sur (12.9%), Quintana Roo (18.0%) y Baja California (19.7%), donde una menor proporción de trabajadores enfrenta dificultades para adquirir la canasta alimentaria con su salario.



**VIVIR PARA LOS MUERTOS: EL CRUDO OFICIO DE LOS EMBALSAMADORES**  
>MI CIUDAD 5

**POR AGREDIR A PROFESOR DE SECUNDARIA**

## Cae exalumno: lo acusan de tentativa de homicidio

KATYA GONZÁLEZ

La tarde de este sábado fue detenido Diego "N", de 15 años, señalado por agredir violentamente a un maestro de la Secundaria General número 8 "Adolfo López Mateos", ubicada en la colonia La Madrid, en Saltillo.

El exalumno del plantel atacó al profesor Héctor Alejandro "N" el pasado viernes.

El abogado del docente, Pablo Mejía, informó que alrededor de las 13:00 horas de ayer se ratificó la denuncia ante la Fiscalía por el delito de homicidio calificado en grado de tentativa, y aproximadamente una hora y media después se logró la detención del agresor.

A la diligencia acudió también Gabriel Uchino, secretario ejecutivo del Comité Ejecutivo de la Sección 5 del sindicato de maestros.

La agresión ocurrió la mañana del viernes cuando el menor ingresó al plantel y golpeó al maestro en repetidas ocasiones hasta dejarlo inconsciente. Tras el ataque, huyó del lugar. Desde ese momento, las autoridades

**PIDEN SEGURIDAD**

La Sección 5 del SNTÉ condenó el ataque y reiteró su exigencia de mayor seguridad para los docentes de cara al inicio de un nuevo ciclo escolar; señalan que también han sido violentados.

iniciaron un operativo para su localización, que concluyó ayer.

Según el abogado, el docente ya fue dado de alta, aunque presenta mareo y dolor, por lo que se someterá a una revisión médica para descartar daños neurológicos.

La representación legal del afectado indicó que el menor tenía antecedentes de violencia y amenazas hacia otros estudiantes y a pesar de los reportes, la familia no atendió la situación.

Además, el día de la agresión, el joven presuntamente se encontraba intoxicado. Estos antecedentes habrían sido motivo para impedirle participar en la ceremonia de graduación del plantel.



**FORTALECEN RELACIÓN CON UNIÓN EUROPEA**  
>PRIMER PLANO 2

**107 DE 242**

DÍAS DE 2025 CON CALIDAD MALA A EXTREMADAMENTE MALA

PARA INFO DE HOY SÍGUENOS EN VANGUARDIAMX

¿CÓMO ESTUVO AYER LA CALIDAD DEL AIRE EN SALTILLO?

**EXTREMADAMENTE MALA**



**PERSISTE VIOLENCIA EN HURTOS A TRANSEÚNTES**

## Bajan los robos, pero aumentan los asaltos en Coahuila

ARMANDO RÍOS

Los reportes delictivos mensuales revelaron que, mientras la mayoría de los robos en Coahuila han disminuido, la modalidad de asalto persiste y al alza.

De acuerdo con los registros del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), entre enero y julio de este año se contabilizaron 123 denuncias

por robo a transeúnte en la vía pública.

Las cifras del SESNSP corresponden a denuncias y carpetas integradas por la Fiscalía, pero no consideran la llamada "cifra negra", es decir, los delitos que no son denunciados.

Según la información reportada por la Fiscalía a la autoridad federal, este tipo de ilícitos registró un aumento del 38 por ciento en comparación con el mismo periodo de 2024, cuando se contabilizaron 89 casos.

Un dato relevante es que en el 65 por ciento de las denuncias presentadas este año, las víctimas señalaron que el asalto fue cometido con violencia.

Los asaltos, considerados los robos de mayor impacto, contrastan con la disminución de otros delitos patrimoniales. Los robos a casa habitación bajaron de 649 a 511 incidencias; los robos de vehículos pasaron de 211 a 146, mientras que los robos a negocio registraron un aumento, de 343 a 358.



**LOS LÍDERES EN ASALTOS**

Estos son los municipios con más denuncias presentadas ante la autoridad local:

> Torreón	46
> Saltillo	14
> Monclova	14
> Múzquiz	9
> Piedras Negras	6
> Madero	6
> Acuña	5
> Sabinas	5
> San Pedro	5
> Parras	4

1. Detienen a 2 trabajadores del Cesame al ser acusados de abusar de paciente.

>MI CIUDAD

2. Ovacionan a Guillermo del Toro por Frankenstein en Festival de Venecia.

>VMÁS

3. Ante crisis de alumnos que hacen trampa con IA, ¿qué se puede hacer?

>ESPECIAL 7

4. Hunde Cruz Azul a las Chivas: proyecto de Milito no termina por carburar.

>EXTREMO

